
COMUNE DI CORTONA – COMMISSIONE CONSILIARE                                                         

VERBALE  SEDUTA DEL   22.12.2020

Oggi 22 dicembre alle ore  10.05   previo invito del  15.12.2020 prot. n. 39955 si è riunita la Commissione Consiliare AFFARI GENERALI
FINANZE, BILANCIO, PERSONALE, SERVIZI DI AREA VASTA, INNOVAZIONE TECNOLOGICA, POLIZIA MUNICIPALE”

Sono presenti:

                                                  RUOLO COGNOME E 
NOME

Presente Assente

Presidente LUPETTI LUCIA X
Membro NICOLA 

MATTONI
X

Membro FORCONI MARIA 
ISOLINA

X

Membro MILANI 
ALBERTO

X

Membro BIGLIAZZI 
VANESSA

X

Membro CAVALLUCCI 
DIEGO

X

Sono  inoltre  presenti:  Il  Sindaco   Luciano  Meoni,   il  Presidente  del  Consiglio  Comunale  Carini  Nicola,  il  Consigliere  Bernardini  Andrea,
l’Assessore Silvia Spensierati e  il Consigliere Fanicchi Francesco. 

Il Sindaco prende la parola e fa il punto della situazione attuale COVID sul ns. territorio ed i riflessi che ha avuto sull’economia  nel periodo della
lockdown e  previsioni per il futuro.   Intervengono i consiglieri  Lupetti, la quale chiede se sono previsti dei protocolli particolari per cittadini che
rientrano dall’Inghilterra  e  Milani il quale fa presente che  con il vaccino la situazione dovrebbe migliorare. Il Sindaco risponde.

 Il Presidente della Commissione Lupetti Lucia, dà la parola  al Dirigente del settore Finanziario Dott.ssa Paola Riccucci.
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1) BILANCIO 2020/2022 -  COMUNICAZIONI; Il Dirigente, prende la parola e illustra i contenuti della proposta. Intervengono  il Capogruppo 
(PD- Insieme per Cortona) Bernardini Andrea, il Consigliere Milani  (Forza Italia).

2)  REVISIONE PERIODICA DELLE PARTECIPAZIONI PUBBLICHE (ART.  20  DEL D.LGS.  N.  175/2016).  ANALISI  DELL'ASSETTO
COMPLESSIVO DELLE SOCIETÀ PARTECIPATE AL 31/12/2019.  ESAME ED APPROVAZIONE;  Il  Dirigente  Dott.ssa Riccucci  Paola
comunica che   la  revisione è una periodicità annuale ed è      prevista dal D.L.vo 175/2016 e s.m.i.. Fa presente che per quanto riguarda FIDI
Toscana Spa, già nell’anno 2019 era sta confermata la dismissione delle quote  con delibera  Consiglio Comunale n. 118  del 18.12.2019, anche se
in realtà al 31.12.2019 era ancora partecipata.  Il perfezionamento  sull’alienazione è avvenuto nel corso dell’anno 2020 in quanto la Regione
Toscana ha comprato  le azioni che tutti i comuni avevano messo in vendita. Interviene Bigliazzi.

3) L.F.I. SPA – APPROVAZIONE MODIFICHE STATUTARIE;
Prende la parola l’Assessore Spensierati Silvia, riportando  notizie dell’ultima assemblea ordinaria  (modifiche statutarie evidenziate nella proposta) 
e riferisce che   saranno ripartiti degli utili (degli anni passati) a tutti i comuni della Valdichiana. Carini, Milani chiedono chiarimenti  l’Assessore 
risponde.

4) PIANO ECONOMICO FINANZIARIO DEL SERVIZIO RIFIUTI PER L’ANNO 2020 AI FINI DELLA TARI 2020- ESAME ED 
APPROVAZIONE;

Riprende la parola  il Dirigente del settore finanziario,  la quale riferisce che ATO ancora deve trasmettere il dettaglio che determinano il PEF
nell’anno 2020 e che le  tariffe  sono già  state  approvate.   Interviene  il  Presidente  del  Consiglio  chiedendo se abbiamo la  certezza  che siano
comunicate entro domani,  la dirigente risponde che è stato assicurato che prima della seduta ne saremo in possesso. 

5) REGOLAMENTO COSAP- MODIFICHE;
Il  Sindaco comunica che per motivi personali il Segretario Generale  non è presente,  e viene consegnata copia della proposta, aggiungendo che la 
proposta verte  su concessioni  di suolo pubblico. Comunica inoltre che  scadendo  il suddetto regolamento  in data 31.12.2020 viene posticipata tale
scadenza al 15.1.2023. 
Illustra, brevemente,  la proposta il Dirigente  M. R. Quintili. 

Segretario verbalizzante: Bennati Marisa
La determina termina alle ore 10.30.
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